

Consultorio 100 metros en Arriendo
Centro Medico Zonata, Av Centenario

Renta : \$9.900.000



100 M2	3 Cuarto(s)	3 Baño(s)

0 Garaje(s)

Este consultorio para alquiler se encuentra ubicado en una de las zonas más prestigiosas de la ciudad de Armenia. Con una hermosa vista panorámica y una ubicación estratégica, este inmueble ofrece todo lo necesario para brindar un servicio de calidad en el sector de la salud.

Con un área total de 100.0 metros cuadrados, lo que permite a los profesionales médicos adecuar el espacio según sus necesidades. Además, su área privada ofrece la privacidad y confort que requiere el ambiente de una consulta médica.

Este inmueble cuenta con 3 consultorios independientes, los cuales también se pueden unir y quedar en un solo Espacio, además de la opción de instalar 3 baños, lo que lo convierte en un lugar ideal para ofrecer servicios médicos especializados, oficinas o servicios mixtos. Sus características internas incluyen suministro de agua, baño auxiliar, doble ventana, sistema eléctrico seguro y la opción de instalar un piso de cerámica de alta calidad.

Entre sus características externas, se destacan su accesibilidad para personas con movilidad reducida, acceso pavimentado y ascensor, lo que garantiza que todos los pacientes puedan acceder al consultorio de manera cómoda y segura. También cuenta con bahías de parqueo y su ubicación en un centro médico permite que los visitantes puedan encontrar rápidamente un lugar para estacionar.

Además, su cercanía a restaurantes, zonas urbanas, colegios/universidades y centros comerciales, ofrece una amplia variedad de opciones para aquellos que buscan un lugar para atender sus necesidades médicas. Su sistema de circuito cerrado de televisión, la energía solar y la iluminación natural en la mañana, hacen de este consultorio un lugar sostenible y amigable con el medio ambiente.

El edificio cuenta con otras áreas de Salud, oficinas de negocios y cuenta con un amplio parqueadero para visitantes, lo que facilita la atención de un mayor número de pacientes. También ofrece servicios de planta eléctrica y una portería/recepción para garantizar la seguridad y comodidad de los médicos y pacientes.

Su ubicación sobre una vía principal y su cercanía al transporte público, lo convierten en un lugar de fácil acceso para todos. Además, al estar ubicado en una urbanización cerrada y contar con vigilancia las 24 horas, garantiza un entorno seguro y tranquilo para aquellos que buscan una atención médica de calidad.

En resumen, este consultorio para alquiler ofrece todas las comodidades y facilidades necesarias para que los profesionales de la salud puedan brindar un servicio excepcional a sus pacientes. Con una ubicación privilegiada, una amplia gama de servicios y un ambiente seguro y confortable, este inmueble es la opción ideal para aquellos que buscan establecer una consulta médica de alto nivel en Armenia.

Dentro del precio está incluida la Administración y se debe sumar el IVA



Código: 9494883